

EXTRAIT DE LA RESOLUTION ADOPTEE LORS DE LA
SECONDE JOURNEE INTERNATIONALE DE LA
PALESTINE

A l'occasion de la 11^e journée internationale desolidari-
té avec les étudiants et le peuple palestinien ,les organisa-
tions soussignées, (...)

-convaincus de la nécessité de clarifier aux yeux de l'o-
pinion française ,et en particulier aux yeux des démocrates
français ,les véritables données du problème palestinien ,qu'
une propagande tout à la fois habile et puissante s'évertue à
dénaturer.

-décident d'entamer sur la base de la présente déclarati-
on une vaste campagne d'information en vue de développer un cli-
mat nouveau au sein de l'opinion démocratique française afin
qu'elle cesse d'établir la liaison injustifiée et dangereuse
entre la lutte contre l'anti-sémitisme et le conflit judéo-
arabe .

COMMENT DEFINIR LE STATU-QUO ?

Le problème des réfugiés palestiniens n'est que l'aspect
particulièrement douloureux et voyant d'un problème politique
plus vaste : celui d'un territoire revendiqué par deux communau-
tés dont l'affrontement depuis 18 ans prend chaque jour plus
d'ampleur et pourrait la situation politique au Moyen-Orient
ainsi que les relations du Moyen-Orient avec le reste du monde.

1°) Le fait colonial

Les propagandistes sionistes ont développé ,pour tenter
d'avoir pour eux le droit et la légitimité historique ,un cer-
tain nombre d'arguments qu'il nous appartient de réfuter.

a) Les Juifs auraient un droit historique sur la
Palestine .

Concrétisé par la "force irrépessible qui pousse d'in-
nombrables immigrants vers les rivages du Foyer National de
leurs ancêtres" (D. Ben Gourion.) .Cet argument est d'une extrê-
me gravité et nous en appelons à tous les hommes de justice et
de paix pour qu'ils réfléchissent